

八重垣神社祇園祭

匝瑳市を代表する夏の伝統行事「八重垣神社祇園祭」が、今年も8月4日(土)・5日(日)に開催されます。20数基の神輿が町内を練り歩きます。



勇壮な神輿連合渡御 (昨年)

4日 女神輿

女性だけで担ぐ神輿は全国でも大変珍しいものです。各町内を出た女神輿は公民館に集合。公民館を17時30分に出発し、本町通りで休憩後、各町内に渡御します。

5日 神輿連合渡御

年番町の萬町区を先頭に、八日市場小を10時30分に出発。20基以上の神輿が連なる姿はまさに圧巻。「あんりゃあどした!」と威勢のいい掛け声と軽快なお囃子が響き渡ります。

◆祇園祭テレビ放映

放送局：千葉テレビ
日時：8月19日(日) 19時～
再放送：8月24日(金) 14時～

◆行事予定表

期日	行事	場所	時間
4日	祇園祭式典	八重垣神社	6:00～7:00
	神社神輿発御	八重垣神社～萬町区	7:00～9:00
	山車巡行	十町内	9:00～16:00
5日	女神輿渡御	公民館～本町通り	17:30～22:00
	神輿連合渡御	八日市場小～八重垣神社	10:30～18:00
	神社神輿還御	仮宮～萬町区～八重垣神社	18:10～22:00

8月5日の連合渡御ルート



4日・5日の市内循環バス

5日(日)は臨時便を運行します。また、祇園祭期間中は交通規制のため、一部ルートを変更して運行します。

休止となる停留所：籠部田、法務局前、富谷、公民館入口、本町通商店街、東本町、仲町上羽羽、田町、二中前
詳しくは、環境生活課市民生活班 ☎73・0088、運行情報案内 ☎73・0093までお問い合わせください。



あてやかな女神輿 (昨年)

中央分団第6部が最優秀賞 県消防操法大会に出場決まる

第52回海匝支部消防操法大会が6月24日、旭市文化の杜公園で開催され、本市から出場した中央分団第6部が、ポンプ車操法の部で最優秀賞を受賞しました。中央分団第6部は、7月28日に千葉市で開催される第48回千葉県消防操法大会に海匝地域の代表として出場します。なお、大会の結果は次の通りです（敬称略、個人表彰は匝瑳市のみ掲載）。

◆ポンプ車操法の部【団体優勝】最優秀賞…中央分団第6部 優秀賞…中央分団第4部 優良賞…旭市消防団第2中隊第7分団第1部 【個人表彰】最優秀指揮者…宇井一志（中央分団第4部） 最優秀1番員…片岡徳彦（中央分団第4部） 最優秀3番員…伊藤健司（中央分団第4部） 最優秀4番員…大友洋二（中央分団第4部）

◆小型ポンプ操法の部【団体表彰】最優秀賞…旭市消防団第1中隊第3分団第3部 優秀賞…中央分団第5部 優良賞…匝瑳分団第2部



県大会に出場する中央分団第6部



雰囲気抜群の天神の森での撮影風景

飯高地区 天神の森でロケ NHKドラマ「つるかめ助産院」

天神の森で5月17日、NHKドラマ「つるかめ助産院」の収録が行われ、女優の仲里依紗さん、余貴美子さんが撮影に訪れました。ドラマは沖縄の架空の島が舞台で、老巨木のある天神の森は雰囲気抜群。また、日ごろから地区の皆さんによりきれいに手入れされているため、撮影は順調に行われました。なお、本編は8月28日（火）夜10時からNHK総合テレビで放送予定です。

暴力団排除に連携 協定書に調印

市と匝瑳警察署は6月26日、「匝瑳市暴力団排除条例に基づく連携に関する協定書」の調印式を行いました。この協定は、市が行う事務事業からの暴力団排除に伴う照会、回答および通報など、市と警察署の連携について必要な事項を定めたものです。今後は、警察署と連携し社会全体からの暴力団排除を推進します。



協定書を交わした太田市長（左）と池田清二署長



くわ入れをする太田市長

完成が待ち遠しい 豊栄小と野栄中で校舎改築工事起工式

豊栄小で7月5日、野栄中で7月11日、それぞれ関係者約60人が出席して、校舎の改築工事起工式が行われました。式典の中で太田市長は「子どもたちには耐震性に優れた明るい校舎で伸び伸びと学んでほしい」とあいさつ。野栄中の新校舎は災害時に地域の防災拠点となる設備が備えられることから、完成が待たれます。豊栄小は来年3月、野栄中は来年10月に完成の予定です。